

Ankündigungen

Beethoven- Festival in Kerpener Kirchen

Der neu gegründete Verein „Beethoven in Kerpen e.V.“ veranstaltet vom 02. bis 04. September ein Konzertwochenende mit klassischer Musik in drei Kerpener Kirchen. Zu Gast sein werden unter anderem der Dirigent Christoph Spering und der Kölner Domorganist Winfried Böning.

Auf der Webseite des Vereins stellen die Gründungsmitglieder Nadine Aldenhoven und Martin Sagel das Projekt vor und laden zur Unterstützung ein.

„Es soll etwas ganz Besonderes werden. Die Musiker werden auf historischen Instrumenten spielen“, erklärt Sagel, der auch Vorsitzender des Vereins ist. Die Aufführungsorte sind: die Stiftskirche St. Martinus, die Johanneskirche im Filzengraben und die neu erbaute Kapelle St. Albanus und Leonhardus in Manheim-neu.

Kerpen kann sich auf ein herausragendes Musikereignis freuen.

Weitere Informationen zum Vorverkauf und Programm unter www.Beethoven-in-Kerpen.de

Anfragen richten Sie bitte an buer0@beethoven-in-kerpen.de

BEETHOVEN

in Kerpen e. V.